

	<p>Objekt: Hellbraune Lehrertasche</p> <p>Museum: Freilichtmuseum Roscheider Hof Roscheider Hof 54329 Konz 06501-92710 info@RoscheiderHof.de</p> <p>Sammlung: Schulwesen</p> <p>Inventarnummer: AHA 1274 2022</p>
--	---

Beschreibung

Die Schultasche, oder auch der Schulranzen ist aus hellbraunem Leder gefertigt. Sie besaß vorne ursprünglich zwei Schnapp-Schnallen, die mit eckigen gelben Reflektoren kombiniert waren und an denen der Deckel der Tasche festgemacht werden konnte, davon ist jedoch eine kaputt, so dass der Deckel nur noch an einer Seite mit der Schnalle befestigt werden kann.

Die Tasche besitzt keine Träger sondern lediglich einen Griff oben am Deckel. So ist davon auszugehen, dass diese Tasche nicht auf dem Rücken getragen werden sollte, sondern vermutlich eher die Tasche einer Lehrkraft war. Sie ist auch deutlich größer als die regulären Schultaschen dieser Zeit.

Der Innenraum der Schultasche besteht aus einem großen Fach, besitzt aber auch eine schmale Tasche an der Vorderseite, in die Hefte oder ähnliche dünne Materialien transportiert werden konnten. Des Weiteren besitzt sie auf ihrer Vorderseite zwei weitere angenähte Taschen.

Es sind keinerlei Prägungen oder Ähnliches vorhanden, was Aufschluss über den Hersteller geben könnte.

Grunddaten

Material/Technik:	Leder, Metall, Garn, Kunststoff
Maße:	Länge: 13 cm, Höhe: 28,5 cm, Breite: 41 cm, Gewicht: 1500 g

Ereignisse

Hergestellt	wann	1900-1970er Jahre
	wer	
	wo	

Schlagworte

- Schule
- Schulranzen
- Schulrucksack
- Schultasche
- Unterricht